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第２３６７回 例会 第 11回例会（9月 18日） 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●会長の時間 島﨑政敏会長 

●幹事報告 

●ポールハリス・フェロー授与式 

●委員会報告 

●ロータリーの友読み処紹介 

●講師紹介 

●本日の卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点  鐘 

 

ロータリーソング斉唱 

 

来 訪 者 紹 介 

NPO法人足袋蔵ネットワーク代表理事 朽木宏 様 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん こんにちは。 

朽木先生 ようこそおいで下さいました。 私の店の事務所

はもう 50 年近く前になりますが 先生のお父様に設計して頂

いたと聞いております。大変丈夫で未だに使っておりますが、い

ずれ建て替えの時はまたクチキ建築事務所にお願い出来たら 

と思っていますので宜しくお願いたします。 

さて、今日は今年度理事会のたびに「理事所見」 と名付

けまして、理事の皆さんから毎回お一人ずつロータリーについて

の見立てを伺っておりますのでこれについてお話ししたいと思い

ます。 

今年度はメイン事業という考え方はありません。ですがメイン

テーマというものは有ります。私の後ろに 陽はまた昇る とキャ

ッチコピーがありますとおりこれからのロータリークラブはどうしてい

ったらいいのか、それを一年かけて見つけ出したい、そしてかつ

て我々の父親や先輩達が感じたような価値を再び生み出そう

じゃないか というのがメインテーマです。 

その為に先ず理事会メンバーは会計以外は全てベテランで 

ご意見をどんどん出してくれそうな方 という基準で選考させて

頂いたつもりです。ある人から島ちゃん このメンバーじゃ理事

会が大変だろう って言われましたが 私はそれこそクラブの活

動の質を上げる第一歩と考えていますから、それがねらいなの

よ と答えました。大いに議論してもらおうと思っています。 

そして内容ある議案審議以外の部分でも、理事の皆さん

が何を考えているのか？  これを引っ張り出す方法はないかと

考えまして、毎回お一人の理事さんからロータリーについてまと

まったご意見を発表して頂いております。 

きょうは 7 月迄の 3 人の方のご意見を紹介したいと思いま

す。 

最初に永島理事からは行田市は人口 5～10 万人の都市

の中で経済衰退 ・ 人口減少 ・ 高齢化 の 3 つの問題の

総合評価で 全国で悪い方から 12 番にランクされてしまって

いる。 我々ももっとまちづくりに関心を持たないといけない、行
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田には古くから水の文化がある、利根川もある、これからもっと

治水と利水を計って 町の活路にしていくべきだというお考え。 

そしてもう一つ、あの人がいるから入りたい と思われる誇りある

クラブにしたいものだいうお話しがありました。 

今年度行田みらい委員会の活動に大いにご期待を頂きた

いと思いますし、類は友を呼ぶ と言いますから会員増強はい

い仲間になってくれそうな人かどうかよく見極めた上で行ってい

きたいと思います。 

次に蔭山理事からはこのところのメンバー減少の問題に対

処する為には何と言っても会費の使い方をよく考えるべきだ、

また中井ガバナーについても評価すべき点もある、 今年度の

地区の予算についてはチェックのメスを入れてほしい。そして例

会の食事の質をなんとかしないと今の食事では出席意欲が失

せてしまう というお話しがありました。 

地区の予算については誠にもっともな事と思います。 しかし

私は地区出向の経験もなく、会計には全くうといのでこのテー

マは私には無理。 今後の会長に期待してもらいたいと思いま

すが クラブの会費をどう使うか？ 予算組みはとても大事だと

思っています。今年度は各委員会にも総額だけではわかりにく

いだろうと思いまして、炉辺会合を何回やってそれにいくらかか

ってという各委員会ごとの予算の内訳も委員長さん全員にお

渡ししてあります。各委員長さんはそれに基づいて一年間の

活動を構想をしてくれています。理事以外の会員の意見も活

動に生かせればと思っております。 ただメンバーの皆さんはそん

な事はないと思いますが 何かロータリーの活動でグッドアイデ

アが浮かんだときも、独断で独走してしまうってことなく、先ず委

員長さんや私に相談してください。 

年間のペース配分や予算の中でいいご意見は取り入れて

いきたいと思っています。 それと私は会費の使い方のいう中で 

公私の別ということもいいクラブにしていく為には一人一人が考

慮すべきかなと思います。 自分の金を自分が使ときと、クラブ

の金を自分が使うとき、考え方が違うと思うんです。 クラブの

金はみんなの金です。 1 円たりとも勝手に使ってはいけないの

は勿論のことですが、例えば 俺はいつも出張のときは飛行機

はファーストクラス、泊りは超一流ホテルという人であっても、も

しもクラブの用事でクラブの経費で出張するとしたらエコノミーに

しておこう 泊りも普通のホテルにしておこう という控え目な節

度ある考え方が望ましいと私は思います。 

それから例会の食事については各委員会の皆さんが予算

内訳を見ながら活動していただいて、他に思いがけない出費

が無ければ年度の最後の 3ヶ月くらいは食費を倍増することも

可能になります。  いくら払っても味は変わらないよというご意

見もあろうかと思いますが、今の食事で満足、改善の必要ナ

シという方はほとんどいないでしょうから、私は是非ともこれだけ

は実験したいと思っております。 

そして諸貫理事からは 理事会で活発に意見が交わされて

いる、議事録がその場を再現しているようだと評価していただき

ました。 これは専ら碓井幹事の骨折りによるんですが、各理

事の発言を、克明に文字に写しています。成程なぁという意

見が満載ですので興味ある方は会員専用ページでご覧下さ

い。また夜間例会をうまく活用しているようだとのご意見も頂き

ました。 

今年度の夜間例会は懇親と勉強を兼ねています。 メンバ

ーの皆さん、来週のビジネスシリーズには是非出席して下さい。 

講師の渡辺さんはときがわの豆腐屋さんですが、この 10 年で

私が聴いた中では一番良かった話しです。きっとご自分の仕

事へのヒントも得られると思います。 

きょうの話しはこれでおしまいに致します。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

＜１＞交換留学生のアリスさんからお土産をいただきました 

交換留学生のアリスさんから行田ロータリーの皆さんへと、お土

産をいただき、前回例会に私が忘れてきてしまったのがテーブ

ル上の お土産です。 食べた方も、食べられなかった方も、ア

リスさんに御礼を言ってください、ごめんなさい！！ 

 

＜２＞地区開催のセミナーに参加されました 

９月６日 地区開催の補助金セミナーに橋本会員、また地区

財団セミナーに湯本会員がそれぞれ出席され受講した参りま
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した。 

 

＜３＞行田さくらＲＣに返礼の訪問に伺いました 

９月１６日 行田さくらＲＣに 返礼の訪問に会長幹事で行っ

てまいりました。セレモニーが長く感じられました。 

 

＜４＞次回例会はビジネスシリーズ第 2弾です 

次回例会は 9 月 25 日木曜日、午後６時３０分より富士見

寿司さんにおいて 渡辺一美さまをお迎えしての、ビジネスシリ

ーズ第２弾の開催です。こうご期待、時間と場所のお間違い

のないようご案内申し上げます。 

 

ポールハリス・フェロー授与式 

 

 

湯本茂作財団 ・ 米山委員長 

 

今年度は、島﨑会長、碓井幹事、小川会員が授与されまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

渡辺親睦委員長 

 

12月移動例会についての事前アンケートが配付されました。 

 

ロータリーの友読み処紹介 

 

 

諸貫健一ロータリーの友委員 

１．横書き 2 頁、第 2570 地区 各クラブの例会場と曜日が

掲載されています。次回は来年 3月です。 

 

２．22 頁左下段から「目標を与えてくれるロータリー」川西 RC

今井優さんの文 

 

３．次ページ「ロータリーを紹介する動画」、編集長の二神典

子さん 

 

４．「ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識」これは 7月の

米山だより、8月の米山奨学金制度編の続きです。 

 

５．縦書き 49 頁左上「マスコミ各社と懇談会」我がクラブも実

行するべきと思います。埼北地区のクラブは熊谷市役所の 4

階にありました。 

 

６．57～56 頁 卓話の泉「古代文字の解説」「左右考」「東
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海道五十三次」 

 

７．64頁 友愛の広場「アナログとデジタル」 

 

８．最後に 73 頁「環境のまちづくり」2014 年 3 月 1 日 第

2700地区第 3 グループ IM 講演大木町町長 

 

講 師 紹 介 

 

倉持好二郎会員 

 

本 日 の 卓 話 

NPO法人足袋蔵ネットワーク代表理事 朽木宏 様 

 

 

 

・実績のご紹介 

・足袋蔵ネットワークの活動について 

を、お話いただきました。 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

19名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 42名 

B 各承認者の例会出席者 10名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 87.5％ 

ニ コ ニ コ 報 告 

諸貫会員 朽木宏様、卓話ありがとうございま

す。本日「ロータリーの友の読み処」

をさせて頂きます。 

清水（義）会員 9 月 8 日、誕生祝ありがとう、喜寿

を迎えました。次は傘寿をめざしてが

んばりたい。 

黒渕会員 先日の第 1 回ロータリーコンペで 3

位に入賞させて頂きました。又、私

自身初めてミドルホールで第 2 打が

入ってイーグルを出すことが出来まし

た。坂本さん、大野さん、福島さん

には大変お世話になりました。 

※本日のニコニコは、3,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 

 


